

DAFTAR NOMINATIF PEGAWAI NEGERI SIPIL
BALAI PENGAWASAN DAN PENGENDALIAN ENERGI DAN SUMBER DAYA MINERAL
PERIODE : 31 Agustus 2024

No.	NAMA	JENIS KELAMIN	GOL	JURUSAN PENDIDIKAN	JABATAN	SUB UNIT	STATUS
1	2	6	8	13	14	19	20
1	ARIS PRAMONO, S.T.	LAKI-LAKI	III/d	S-1 Teknik Geologi	Kepala Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral	Aktif
A. JABATAN FUNGSIONAL							
-							
B. JABATAN PELAKSANA							
1	SARJANA	LAKI-LAKI	II/c	SMP	Pelaksana (Pengelola Gaji pada Sub	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi dan	Aktif
2	SALAMUN AMIN	LAKI-LAKI	II/c	Paket C	Pelaksana (Kustodian Barang Milik Negara pada Sub Bagian Tata Usaha)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Sumber Daya Mineral Wilayah Sleman, Yogyakarta, dan Gunung Kidul	Aktif
3	YUS SUSANTO	LAKI-LAKI	III/a	SMSR Seni Reklame	Pelaksana (Pengamat Operasi dan Pemeliharaan Sumber Daya Air pada Seksi Operasi dan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Sumber Daya Air dan Drainase Bidang Sumber Daya Air dan Drainase)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Aktif
4	BAGYO	LAKI-LAKI	III/a	STM Listrik	Pelaksana (Pengamat Operasi dan Pemeliharaan Sumber Daya Air pada Seksi Operasi dan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Sumber Daya Air dan Drainase Bidang Sumber Daya Air dan Drainase)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Aktif
5	JOKO WALUYO	LAKI-LAKI	III/a	SMA Ilmu-ilmu Sosial	Pelaksana (Pemeriksa Jalan dan Jembatan pada Seksi Pemeliharaan Jalan dan Jembatan Bidang Bina Marga)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Ijin Belajar
6	SUKIMAN	LAKI-LAKI	II/c	Paket C IPS	Pelaksana (Pengamat Operasi dan Pemeliharaan Sumber Daya Air pada Seksi Operasi dan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Sumber Daya Air dan Drainase Bidang Sumber Daya Air dan Drainase)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Aktif
7	WALIJO	LAKI-LAKI	II/c	Paket C	Pelaksana (Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi pada Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Aktif
8	SARIMAN	LAKI-LAKI	II/b	Paket C	Pelaksana (Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi pada Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Aktif
9	AGUS GIYARTA	LAKI-LAKI	II/b	Paket C IPS	Pelaksana (Pemeriksa Jalan dan Jembatan pada Seksi Pemeliharaan Jalan dan Jembatan Bidang Bina Marga)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Aktif
10	SUMANTO	LAKI-LAKI	II/a	SMP	Pelaksana (Pengadministrasi Persuratan pada Sub Bagian Tata Usaha)	Balai Pengawasan dan Pengendalian Energi Sumber Daya Mineral Wilayah Bantul dan Kulon Progo	Aktif

No.	NAMA	JENIS KELAMIN	GOL	JURUSAN PENDIDIKAN	JABATAN	SUB UNIT	STATUS
1	2	6	8	13	14	19	20
Subbagian Tata Usaha							
1	EVI NOVITASARI PRASETYANINGRUM, S.T.	PEREMPUAN	III/d	S-1 Teknik Geologi	Kepala Subbagian Tata Usaha	Subbagian Tata Usaha	Aktif
2	NURHADI SUWARJONO	LAKI-LAKI	III/b	STM Geologi Tambang	Pengadministrasi Keuangan (Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi pada Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi)	Subbagian Tata Usaha	Aktif
3	LEKSITORINI, S.E.	PEREMPUAN	III/b		Verifikator Data Laporan Keuangan	Subbagian Tata Usaha	Aktif
4	ANITA NURLAILI FATIMAH, S.E.	PEREMPUAN	III/b	S-1 Akuntansi	Penyusun Program Anggaran dan Pelaporan	Sub Bagian Tata Usaha	Aktif
5	AMALIA RAHMAH, S.E.	PEREMPUAN	III/b	S-1 Manajemen	Analisis Sumber Daya Manusia Aparatur	Sub Bagian Tata Usaha	Aktif
6	SUPARJA	LAKI-LAKI	III/a	STM Mesin Tenaga	Pengelola Gaji ((Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi pada Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi)	Sub Bagian Tata Usaha	Aktif
7	SUGIYARTA	LAKI-LAKI	III/a	STM Mesin Tenaga	Pranata Kearsipan (Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi pada Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi)	Sub Bagian Tata Usaha	Aktif
8	DESI ANINDYAH KUSUMA	Perempuan	II/c	D-III Akuntansi	Pengelola Akuntansi	Sub Bagian Tata Usaha	Aktif
9	NURRIVASARY INTAN WIDJAYASAPUTRY, A.Md.	Perempuan	II/c	D-III Manajemen	Kustodian Barang Milik Negara	Sub Bagian Tata Usaha	Aktif
10	FERDIAN PRASETYO, A.Md.	Laki-Laki	II/c	D-III Teknik Elektro	Teknisi Sarana Dan Prasarana	Sub Bagian Tata Usaha	Aktif
11	RODLI CAHYADI, S.E.	LAKI-LAKI	III/b	S-1 Manajemen	Analisis Sumber Daya Manusia Aparatur	Subbagian Tata Usaha	Aktif
12	PARIYANTO	LAKI-LAKI	III/a	STM Listrik	Pranata Kearsipan	Subbagian Tata Usaha	Aktif
13	SUNARDI	LAKI-LAKI	III/a	STM Teknologi Pengerjaan Logam	Verifikator Data Laporan Keuangan (Pengamat Operasi dan Pemeliharaan Sumber Daya Air pada Seksi O dan P Sarana dan Prasarana Sumber daya Air dan Drainase Bidang Sumber Daya Air dan Drainase)	Subbagian Tata Usaha	Ijin Belajar
14	MARJANA	LAKI-LAKI	III/a	STM Automotif	Pengelola Gaji (Pengamat O dan P Sumber Daya Air pada Seksi O dan P Sarana dan Prasarana Sumber Daya Air dan Drainase Bidang Sumber Daya Air dan Drainase)	Subbagian Tata Usaha	Aktif
15	AMRIZAL FATWA DAULAT, A.Md.	Laki-Laki	II/c	D-III Akuntansi	Pengadministrasi Keuangan	Subbagian Tata Usaha	Aktif
16	ERNA FITRIANI, A.Md.AK	Perempuan	II/c	D-III Akuntansi	Pengelola Akuntansi	Subbagian Tata Usaha	Aktif
17	FERA SUCI ARDILLA, A.Md.	Perempuan	II/c	D-III Manajemen Perusahaan	Kustodian Barang Milik Negara	Subbagian Tata Usaha	Aktif
18	SEPTIAN IMAM NURSETA, A.Md.	Laki-Laki	II/c	D-III Teknologi Listrik	Teknisi Sarana Dan Prasarana	Subbagian Tata Usaha	Ijin Belajar
Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi							
1	HARTI WIDYANINGSIH, S.T.	PEREMPUAN	III/d	S-1 Teknik Geologi	Kepala Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi	Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi	Aktif
2	RADEN RARA WENING DHINARWATI, S.T., M.URP.	PEREMPUAN	III/d	S-2 Magister Perencanaan Wilayah dan Kota	Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi	Seksi Pengawasan dan Pengendalian Energi dan Geologi	Aktif

No.	NAMA	JENIS KELAMIN	GOL	JURUSAN PENDIDIKAN	JABATAN	SUB UNIT	STATUS
1	2	6	8	13	14	19	20
Seksi Pengawasan dan Pengendalian Sumber Daya Mineral							
	RADEN IDHIAR NUGROHO, S.T.	LAKI-LAKI	III/d	S-1 Teknik Geodesi	Kepala Seksi Pengawasan dan Pengendalian Sumber Daya Mineral	Seksi Pengawasan dan Pengendalian Sumber Daya Mineral	Aktif
1	SIGIT DWI YANI PURWANTO, S.T.	LAKI-LAKI	III/d	S-1 Teknik Geologi	Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi	Seksi Pengawasan dan Pengendalian Sumber Daya Mineral	Aktif
2	EKA PURNAMA, S.T.	LAKI-LAKI	III/d	S-1 Teknik Pertambangan	Analisis Pengawasan Eksplorasi dan Eksploitasi	Seksi Pengawasan dan Pengendalian Sumber Daya Mineral	Aktif